

Pressemitteilung

Information für die Medien

Vorstandssprecher 10 Jahre bei der Volksbank Ulm-Biberach eG

Ralph P. Blankenberg feiert Vorstandsjubiläum

Vor genau zehn Jahren wurde der gebürtige Stuttgarter in den Vorstand der größten Mitgliederbank in der Region berufen. Immer nah am Menschen verantwortet er seither den Vertriebsbereich der Volksbank.

Ulm, Juli 2021. Am 1. Juli 2011 begann der „Neue“ seinen Dienst: Ralph P. Blankenberg, zuletzt als Vorstand bei der Volksbank Heilbronn eG (2005 - 2010) tätig, übernahm als neues Vorstandsmitglied die Leitung des Firmenkundengeschäfts der Volksbank Ulm-Biberach eG – wenig später dann für den gesamten Bereich Markt. Seit Januar 2013 ist der Diplom-Ökonom mit dem bundesweit guten Netzwerk zudem Vorstandssprecher des Kreditinstituts.

Heute gratulierte ihm der Aufsichtsratsvorsitzende Dr. Peter Kulitz gemeinsam mit den Vorstandskollegen Stefan Hell und Alexander André Schulze zum Jubiläum. Dr. Kulitz ließ dabei in seiner kurzen Ansprache die vergangenen 10 Jahre Revue passieren und bezeichnete das Wirken Ralph P. Blankenbergs als „engagiert, wortgewaltig und immer nahe am Menschen“. Er dankte ihm im Namen des gesamten Aufsichtsrats für die ausgesprochen angenehme und konstruktive Zusammenarbeit. Gemeinsam überraschten Sie den Jubilar im Anschluss noch mit einer festlichen Süßigkeit – einer Torte mit der Widmung "Herzlichen Glückwunsch".

Ralph P. Blankenberg freute sich über die Glückwünsche und sagte seinerseits Danke: beim Aufsichtsrat und bei seinen Kollegen, ebenso wie bei den Mitarbeitern der Bank. Er dankte für das gemeinsam Geleistete, allen Herausforderungen zum Trotz und immer im Sinne der Förderung der Mitglieder und der Menschen vor Ort. Besonders dankbar zeigte er sich gegenüber seiner Frau und Tochter für deren Rückhalt und Verständnis. „In den vergangenen zehn Jahren habe ich auf meinem beruflichen Weg bei der Volksbank zahlreiche Menschen kennen und schätzen gelernt. Es waren zehn kurzweilige Jahre. In diesen hat sich das Bankgeschäft zwar stark verändert, aber wir als regionale Genossenschaftsbank sind unseren Wurzeln stets treu geblieben. Daraus haben wir Stärke und Kraft gezogen, mit denen wir die vielen Herausforderungen der vergangenen Jahre meisterten“, so Blankenberg.

Für weitere Informationen und Fragen:

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de

Kathleen Parthey

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de

Kurzdarstellung des Lebenslaufs von Ralph P. Blankenberg – seit 10 Jahren im Vorstand der Volksbank Ulm-Biberach eG tätig

1960 in Stuttgart geboren, absolvierte Ralph P. Blankenberg von 1982-1988 ein Studium an der Universität in Stuttgart – Fachrichtung Wirtschaftswissenschaften mit den Schwerpunkten Kreditwirtschaft, Rechnungswesen/Finanzierung und Rechtswissenschaften. Nach dem Abschluss als Diplom-Ökonom nahm er seinen Berufseinstieg als Trainee bei der Kreissparkasse Böblingen (1989-1991). Von da aus wechselte er als Unternehmenskundenberater und stellvertretender Leiter Unternehmenskundengeschäft Region Süd zur Landesgirokasse, der heutigen Landesbank Baden-Württemberg mit Sitz in Stuttgart (1991-1997). Dem Unternehmens- und Firmenkundengeschäft blieb er auch später treu. So übernahm er von 1997 bis 2001 verschiedene leitende Positionen im Geschäftsbereich Firmenkunden der Genossenschaftlichen Zentralbank AG in Stuttgart – heute DZ Bank AG, Frankfurt. Dann zog es den bodenständigen Schwaben für vier Jahre in den Norden, zur Deutschen Genossenschafts-Hypothekenbank AG nach Hamburg. Hier war er von 2001 bis 2005 als Leiter des Geschäftsbereichs „Gewerbliches Immobilienfinanzierungsgeschäft/Investorengeschäft Südwest“ und als Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung tätig. Ende 2005 kehrte er schließlich ins Schwabenländle zurück – als Vorstand Markt der Volksbank Heilbronn, bevor er am 1. Juli 2011 in den Vorstand der Volksbank Ulm-Biberach eG berufen wurde.

Neben seinen täglichen Aufgaben als Vorstandssprecher der Volksbank Ulm-Biberach engagiert sich Ralph P. Blankenberg auch in verschiedenen Gremien des genossenschaftlichen Finanzverbands. Unter anderem hält er das Aufsichtsratsmandat der DZ Verwaltungs GmbH und der VR Smart Finanz AG inne. Darüber hinaus ist er über verschiedene Beiratsmandate im Genossenschaftsverband und in der Region als Vorsitzender der Bezirksvereinigung der Volksbanken und Raiffeisenbanken Ulm/Alb-Donau Kreis gut vernetzt. Nicht zuletzt setzt er sich als 1. Vorsitzender des Stadtverbands für Musik und Gesang Ulm auch für das kulturelle Leben seiner Wahlheimat ein.